



Le flash de la gazette pongiste

L'arrivée du printemps

Comme annoncé, dans le journal précédent, les assemblées générales ou extraordinaires ont eu lieu dans les deux clubs de Royan st sulpice et de St palais Vaux.

Vous en trouverez ci-après un compte rendu.

Mais avant cela, il y a eu réunion avec les élus pour les informer du projet de réunification. Bien sur, ils sont aussi directement concernés et ce à plus d'un titre. En premier lieu, il va être important que les 4 communes continuent à soutenir cette future association et ce, quelle que soit la localisation du futur siège qui sera forcément dans une des communes. Nous devrions prochainement avoir le retour de nos élus. Globalement, aucun élu n'a fait part d'une opposition au projet.

Informers la fédé, les élus

Et chacun a apporté la garantie que les créneaux dans les salles seraient les mêmes. Pour revenir aux assemblées générales, vous avez eu en support un document rédigé en commun par le groupe de travail qui suit le projet. Chaque président a pu apporter sa touche pour bien préciser tous les points.

Rassurer les adhérents

Les deux assemblées générales de St palais - vaux et de Royan s=st sulpice ont réunis une majorité des adhérents des deux clubs. Les présentations des deux présidents ont permis de répondre aux nombreuses questions des joueurs. Un vote coté st palais a recueilli 100% de pour à cette fusion. Nul doute que le club de Royan qui a son assemblée générale le 5 mai vote à l'identique.

Un nom pour ce futur club. A vos idées lumineuses !

Les deux assemblées n'ayant eu aucune opposition à ce rapprochement qui se fera donc à la rentrée prochaine, il va donc maintenant falloir trouver un nom à cette future association.

A ce jour, le groupe de travail n'a pas eu le temps de pencher la dessus. Et quoi de plus normal que de solliciter les futurs adhérents à se creuser les méninges.

Bien sur, on pourrait imaginer tout simplement : Club de tennis de table de royan saint sulpice de rayan, saint palais sur mer vaux sur mer. Je laisse imaginer les futurs capitaines qui vont rentrer ceci sur les feuilles de matchs.

Nous comptons donc sur vos idées sans filtre. Un premier tri se fera par le groupe de travail et soumettra à un vote une décision finale.

Le dépôt de la nouvelle association doit être fait pour le 15 mai **Donc un retour pour le 12 Mai est demandé.**

Pour cela, plusieurs moyens :

- Une feuille blanche avec votre proposition que vous remettez à votre président mais faites vite.
- Votre proposition que vous renvoyez par mail à votre président ou secrétaire
- Vous flashez le QR code ci après et vous remplissez votre proposition.



Championnat de France Vétérans

Le championnat de France vétérans s'est déroulé à Nantes lors du week-end de Pâques.

En simple V2, Norbert Desquiers, après une longue période de blessure a pu participer, il s'est incliné en 16ème.

En V4 dames, Francine Beauduceau s'est inclinée en 8ième face à Danielle Paoli, son adversaire habituelle de régionale!

Danielle a perdu en quart en 5 sets face à Martine Pontille qui a remporté le titre cette année. En double mixte, Francine Beauduceau associée à Jacques Menand échoue en quart, tout comme la paire Paoli/Delrive qui avait remporté le titre l'an passé.

En V5 Jean-Pierre Béguin a perdu en demi finale sur le vainqueur de cette année André Viala après un combat très disputé.

En double, la paire Béguin/Kasal échoue sur la paire Barbe/Berthenet qui a terminé sur la plus haute marche du podium.



Cette compétition a permis aux vétérans de nos deux clubs de mieux se connaître et de s'encourager mutuellement.



Un évènement à mettre en avant au sein de notre communauté pongiste et un grand cocorico à notre jeune espoir et néanmoins champion de France : Alexis LEBRUN 19 ans 22ème mondial (750ème il y a un peu plus d'un an).

Ce dernier lors du quart de finale du world open tennis de table de MACAO, a tout simplement sorti le N°1 mondial Fan ZHENDONG au terme d'un match en 5 sets très serré. Notre jeune français a impressionné par ses services et son revers percutant tout comme sa motivation. Il s'incline en demi finale sur le champion olympique Ma LONG sur un match la aussi disputé mais où l'expérience a fait la différence. Sans nul doute, nous trouvons en Alexis la relève de Jean-Philippe Gatien . Et que dire de son petit frère 16 ans et déjà N°34 mondial. A suivre car ils vont faire trembler les pongistes chinois. Le replay du match sur youtube tapez alexis lebrun fan zhendong macao